

Bericht über die öffentliche Sitzung des Verbandsgemeinderates Maifeld vom
17.06.2008

Top-Nr.: 1	Vorschlag für die Berufung der Schiedspersonen für die Schiedsgerichtsbezirke Polch und Münstermaifeld
------------	--

Das Gremium beschließt einstimmig die Herren Dieter Müller, Münstermaifeld, für den Schiedsgerichtsbezirk Münstermaifeld und Erich Scherhag, Polch, für den Schiedsgerichtsbezirk Polch dem Amtsgericht Mayen für eine weitere Amtsperiode von fünf Jahren als Schiedsmänner vorzuschlagen.

Im nicht öffentlichen Teil der Sitzung wurde unter anderem die CIMA Stadtmarketing GmbH, Köln, mit der Erstellung eines Standortkonzeptes 2020 für die Verbandsgemeinde Maifeld beauftragt. Weiterhin wurde der Auftrag für die „Bachverrohrung“ in der Hinter Backhausstraße in Polch, an die Firma Klaus Rick, Burgbrohl, vergeben.